

Die Jugendabteilung ist gewachsen

Ehrungen und Wahlen auf der Jahreshauptversammlung / Auch Damenabteilung wächst

-ba- NEUENKIRCHEN. Für das I-Tüpfelchen war mal wieder Elisabeth Niemeyer gut. Sie war als Landesmeisterin im vergangenen Jahr die erfolgreichste Schützin der Vereinigten Schützengesellschaften (VSS). Sechs Mal wurde der Titel eines Bezirksmeisters im Münsterland erreicht – eine erfolgreiche Saison, wie auf der Jahreshauptversammlung zusammengefasst wurde.

Sportleiter Franz-Joseph Peitz berichtete über die sportlichen Erfolge auf Kreis-, Bezirks- und Landesebene. Die Pistolenschützen waren ebenso erfolgreich wie die Luftgewehr- und Kleinkaliberschützen. 17 Mal wurde der Titel eines Kreismeisters errungen, sieben Mal der zweite Platz und drei Mal der dritte Platz. Elisabeth Niemeyer wurde in der Klasse KK 3x20 Schuss beste im Kreis Steinfurt.

Einstimmig verliefen die Ergänzungswahlen zum Vorstand. Der 2. Vorsitzende Theo Jürgens, 1. Kassierer Heinz Hater, Sportleiter Franz-Joseph Peitz und Damenleiterin Elisabeth Niemeyer wurden im Amt bestätigt. Für den ausscheidenden Kassenprüfer Herbert Krey wählte die Versammlung Norbert Möllmann. Die Jugendlichen hatten in der vorausgegangenen Versammlung Marc Weßling zum 2. Jugendobmann gewählt. Die



Mario Dierker, Vorsitzender der Kreisschützenbundes (3. v. l.) und Andreas Schramm (r.) ehren Dieter Eichner, Werner Woltering, Robert Mersch, Ludwig Rietmann und Elisabeth Niemeyer (v. l.).

Foto: Altenhülsing

Versammlung bestätigte diese Wahl einstimmig.

Mario Dierker, Kreisvorsitzender des Deutschen Schützenbundes, übernahm mit dem Vorsitzenden Andreas Schramm die Ehrungen von Sportschützen für besondere Verdienste. Für 40-jährige Mitgliedschaft wurde Werner Woltering, der zu den Männern der ersten Stunde gehört, mit der goldenen Ehrennadel ausgezeichnet. Für 25 Vereinsjahre erhielt Dieter Eichner die silberne Ehrennadel. Ludwig Rietmann erhielt die goldene Verdienstnadel des Westfälischen Schützenbundes und die Ehrennadel in Gold Elisabeth Niemeyer. Robert Mersch er-

hielt den Pokal für besondere Verdienste in der Sportleitung der VSS, aber auch für seine vielen handwerklichen Einsätze an und in der Schießsporthalle.

Mario Dierker überbrachte die Grüße des Deutschen Schützenbundes und zeigte sich erfreut über die positive Entwicklung in der Neuenkirchener Jugendgruppe. Er bat alle Schützen, das Jugendcamp in Nordwalde vom 12. bis 14. Juli nicht nur zu besuchen, sondern vor allem auch am letzten Tag beim Abbau behilflich zu sein.

Nach den arbeitsreichen Vorjahren sei es 2012 ein wenig ruhiger gewesen, blickte Schramm zurück und auch

auf das 40-jährige Vereinsjubiläum, das intern gefeiert wurde. 105 Mitglieder gehören den Vereinigten Sportschützen an. Der besondere Dank des Vorsitzenden galt Manuel Thormann, Marc Weßling und Nadine Elfering für den Einsatz in der Jugendgruppe.

Klaus Stegemann erinnerte an den Bau der Waffenkammer und die Renovierung der Schießsportanlage, bei dem viel Einsatz der Schützen erforderlich war. Erfreulich nannte Elisabeth Niemeyer die Tatsache, dass die Damen und Erwachsenen- und Jugendbereich wieder mehr werden. Die Jugend-schützin Nadine Tebbe ist

noch kein Jahr dabei und nimmt schon erfolgreich an Ligawettkämpfen und Meisterschaften teil. Elisabeth Rohmann wurde Vizelandesmeisterin im Wettbewerb Zimmerstutzen und Elisabeth Niemeyer Landesmeisterin. In diesem Jahr geht es erstmals mit einer Altersdamenmannschaft Luftgewehr an den Start.

Marc Weßling berichtete über die Jugendabteilung, die im Berichtsjahr von 10 auf 17, darunter drei Mädchen, gewachsen ist. Weßling bat die älteren Schützen, die Jugendtrainer bei den Übungsabenden dienstags und donnerstags zu unterstützen.

Pokale und Urkunden für die erfolgreichen Schützen

VSS: Vorsitzender Andreas Schramm und Sportleiter Franz-Joseph Peitz ehren die Vereinsmeister

-ba- NEUENKIRCHEN. Im Rahmen der Jahreshauptversammlung der Vereinigten Sportschützen wurden am Freitagabend in der Schießsporthalle die Vereinsmeister 2013 ausgezeichnet. Vorsitzender Andreas Schramm und Sportleiter Franz-Joseph Peitz überreichten die Urkunden und Pokale.

Die Disziplinen:

■ Luftgewehr Freihand: Herrenklasse Manuel Thormann mit 382 Ringen; Altersklasse Ludwig Rietmann (347); Damenklasse Nadine Elfering (366); Damenaltersklasse Elisabeth Niemeyer (377).

■ Luftgewehr Auflage: Altersklasse Ralf Nölleke (289); Senioren A Dieter Eichner (297); Senioren B Harald Hoffmann (293); Senioren C Josef Wessels (293)



Die Vereinsmeister 2013 wurden mit Pokalen und Urkunden besonders ausgezeichnet.

Foto: ba

■ Kleinkaliber liegend: Herren Manuel Thormann (584); Damenklasse Nadine Elfering (570); Damenaltersklasse Elisabeth Niemeyer (569).

■ Kleinkaliber 3x10 Schuss: Herren Harald Hoffmann (286); Senioren C Josef Wessels (287).

■ Luftpistole: Herren Akin Tanrinsen (365); Altersklasse Norbert Krey (373); Senioren A Heinz Wilbers (336); Senioren B Harald Hoffmann (362).

■ Sportpistole: Herren Akin Tanrinsen (266); Altersklasse Franz-Joseph Peitz (270); Senioren A Heinz Wilbers (242); Senioren B Harald Hoffmann.

■ Standardpistole: Senioren B Harald Hoffmann (548).

■ Freie Pistole: Altersklasse Norbert Krey (257).

■ Zentralfeuerpistole 9 mm: Herren Stefan Walczak (365); Altersklasse Axel Ilenburg (365).

■ Zentralfeuerpistole 45: Herren Stefan Walczak (377); Altersklasse Dr. Peter Brauer (354).

■ Zentralfeuerpistole (357: Herren Andreas Schramm (371); Altersherren Axel Ilenburg (365).

■ Zentralfeuerpistole .44: Altersklasse Dr. Peter Brauer (356)-